



学校教育目標

たくましく生き生きした子を育てる

本年度の重点目標

「一人ひとりが輝き、笑顔あふれる学校」

昨年は暖冬と言われましたが、今年は一転、年末年始も三連休も、厳しい寒波に見舞われました。新型コロナによる影響も、新たな段階を迎えています。1月13日、首都圏に続いて大阪府にも緊急事態宣言が発令されました。学校での学習活動も、感染リスクを回避するために、様々な変更や修正を余儀なくされています。子どもたちにも保護者の皆様方にも、ご不便をお掛けすることがありますが、引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。

これまで誰もが体験したことのない難局ですが、力を合わせて乗り切っていきましょう。

○新型コロナに最大限の警戒を

引き続き、三密の回避・手洗いうがいの励行・マスクの着用など、感染対策の継続をお願いします。特に朝の検温は必ず実施していただき、体調に変化がある場合、思わしくない場合は、無理に登校せず、ご家庭で様子を診ていただきますようお願いします。同時に、体調不良時に限りませんが、学校を欠席する場合や遅刻する場合は、必ず8：30までに学校にご連絡ください。

○地震避難訓練

新型コロナの影響も多大ですが、だからといって火事や地震が無くなるわけではありません。

1995年1月17日の阪神淡路大震災から、26年が経ちました。その惨劇を忘れないで今後の教訓として生かしていくために、今年もこの季節に地震対策の避難訓練を行いました。子どもたちには、事前にDVD教材を視聴するなどの学習を行いました。何日の何時に避難訓練があるとは伝えられませんでした。

1月13日のロング休憩に、全校にサイレンが鳴り響き、「訓練です。ただいま、大きな地震がありました。」という放送が入りました。休み時間のこと、近くに先生がいない子どもたちも大勢いる中でしたが、それぞれが今すべきことを判断し、全員が冷静に素早く運動場に避難できていました。昨年7月に行われた火災想定避難訓練では、全校児童の集合に5分余りの時間がかかっていましたが、今回はなんと3分台で集まることができました。

「いのちを大切にする」ということは、本校でも最優先課題としているところです。自然災害の多い昨今ですが、自分の身を自分で守る教育を、今後も定期的に積み重ねてまいります。

○立派な大根を収穫しました♪（幼稚園より）

9月号で紹介させていただきました、小さな小さな大根の種から大きく立派な大根を収穫しました。「大きなかぶ」の話のように、一人では抜けないくらい大きな大根や面白い形の大根があり、驚きと不思議、喜びなどの感動をたくさん味わいました。地域の新村様のご協力と子どもたちの愛情ですくすく育った大根は、家に持ち帰りました。「お味噌汁に入れた!」「豚肉と鍋で煮た!」「お鍋に入れた!」など、各家庭の食卓に並び、楽しい会話とおいしい時間になったようです。新

型コロナウィルスの影響で、今年度は園でクッキングを行うことはできませんが、園での栽培活動が、子どもたちの食育につながりました。

令和3年 2月 行事予定

	曜	学校行事	幼稚園行事	下校時刻					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	集会		14:35		15:30			
2	火			14:35	15:30				
3	水	引落日① 新1年生入学説明会 マラソン記録会(3,1,2年)	豆まき	14:15		15:15			
4	木			14:35		15:30			
5	金	マラソン記録会(5,6,4年)	◇引落日	15:30					
6	土								
7	日								
8	月	視力検査(抽出)		14:35		15:30			
9	火	視力検査(抽出) PTA実行委員会		14:35	15:30				
10	水	視力検査予備日		14:15		15:15			
11	木	建国記念の日							
12	金	なかよし号	◇	15:30					
13	土								
14	日								
15	月	集会 引落日②		14:35		15:30			
16	火			14:35	15:30				
17	水		午後保育	14:15		15:15			
18	木			14:35		15:30			
19	金	授業参観(2・3・4限)	◇生活発表会	15:30					
20	土								
21	日								
22	月			14:35		15:30			
23	火	天皇誕生日							
24	水		誕生会	14:15		15:15			
25	木	4年クラス内コンサート		14:35		15:30			
26	金	たてわり活動	◇	15:30					
27	土								
28	日								

◇毎週金曜日は「まなびサポート」があり、3～5年生の一部の児童が16:55に下校します。